



FEVRIER 2017

Des nouvelles récentes de l'association.

Nous avons été contactés par le pôle humanitaire de l'INSA de Toulouse.

Le projet de douze étudiants en architecture est de partir au Laos pendant l'été 2017 et d'intervenir sur les sites de l'association also Asie.

Nous avons eu pendant plusieurs années, les étudiants de l'hôpital Bichat à Paris, qui s'étaient investis à Kontum, dans nos orphelinats.

Nos étudiants toulousains vont développer un partenariat dans :

-un appui technique en aménagement d'écoles.

-la mise en place d'équipements d'accueils.

-une participation à l'équipement des classes.

Ils vont intervenir dans 5 villages très reculés, sur le plateau des Bolovens, au sud du Laos.

Also Asie souhaite également que les étudiants sécurisent les abords des forages qui subissent régulièrement des dégradations.

Il s'agit pour nous d'établir les contacts ; d'obtenir les autorisations du gouvernement et de gérer la logistique du groupe.

Ces étudiants sont à la recherche de financements pour leurs actions ; sachant qu'ils assument personnellement leur déplacement et hébergement.

L'association va participer financièrement aux achats de première nécessité, à savoir le matériel de peinture des murs des écoles.

Lors de la prochaine mission du mois d'avril, l'équipe de Also rencontrera les chefs des villages pour expliquer le déroulement du séjour des étudiants.

Nous tenons à informer nos adhérents de ce partenariat qui va nous donner un nouveau souffle.

Le site internet sera mis à jour lorsque la mission sera terminée.

Bien à vous. Et encore merci à nos adhérents qui permettent à de jeunes gens de découvrir des contrées lointaines ou des enfants subissent un quotidien difficile...Avec le sourire.

Le bureau also-asie.com